
 

Le Conseil d'Ecole s'est réuni le lundi 

 

Membres présents : 

Mairie : Mme François, Mme Lombardi

Enseignant(e)s : Mmes Ben, Costa, Lange, Planès, Gu

Parents délégués : Mmes Sabatier, 

Barrier et  M. Haro 

Représentante des services périscolaires

DDEN : Mme Jusko 

 

Membres absents ou excusés 

enseignant, Mmes ARNOLDI-BERTRAND et PACCARD, parents

L'assemblée désigne Philippe Arnoux comme secrétaire de séance. 
 

1 - Bilan des travaux  réalisés dans l’école

 

Au cours de la période février 2019

- câblé les classes pour déplacer les ordinateurs de la salle informatique dans les classes

organisation correspond mieux aux besoins actuels des enseignants pour développer l’apprentissage 

de l’utilisation des outils numériques par les 

- déplacé le mobilier nécessaire à l’installation des ordinateurs

- installé deux cloches dans la cour

demande qui avait été formulée par les élèves lors du conseil des délégués.

- peint les murs des escaliers 

- installé des tableaux blancs pour vidéo projeter

- Changé des menuiseries (portes)

Nous remercions les services municipaux qui nous permettent de travailler dans de bonnes 

conditions. 

 

 Pour les demandes d’investissement

montant de 1256 €. Nous remercions la mairie.

 

2 - Demandes communiquées à la mairie en prévision du budget 2020

 

Prévisions demande fonctionnement

RASED 

BESOINS 

Sol classe 7 

Lave-main WC PMR du bas 

Sol salle des maîtres 

Marelle cour du haut + 

traçage lignes escalier 

Rafraîchisseur classe 5 

Isolation porte donnant sur 

 Procès-verbal du Conseil d'Ecole n°2 

Ecole du chat perché 

 

Le Conseil d'Ecole s'est réuni le lundi 17 février 2020 à 18h00

: Mme François, Mme Lombardi 

: Mmes Ben, Costa, Lange, Planès, Guillermin et M. Arnoux, Cottarel

: Mmes Sabatier, Rambahiniarison, Bertrand, Pompéi, Martini, Codet, Bormans

Représentante des services périscolaires : Mme Iori 

 : Mme Culoma, inspectrice de l’Education Nationale

BERTRAND et PACCARD, parents 

L'assemblée désigne Philippe Arnoux comme secrétaire de séance.  

Bilan des travaux  réalisés dans l’école 

Au cours de la période février 2019-février 2020, la mairie a : 

les classes pour déplacer les ordinateurs de la salle informatique dans les classes

organisation correspond mieux aux besoins actuels des enseignants pour développer l’apprentissage 

de l’utilisation des outils numériques par les élèves. 

le mobilier nécessaire à l’installation des ordinateurs 

dans la cour pour avertir les élèves de la fin de la récréation. C’était une 

demande qui avait été formulée par les élèves lors du conseil des délégués. 

des tableaux blancs pour vidéo projeter directement les documents au tableau.

Changé des menuiseries (portes) 

Nous remercions les services municipaux qui nous permettent de travailler dans de bonnes 

’investissement, les manuels de maths CE1 et CE2 ont été acquis pour un 

. Nous remercions la mairie. 

Demandes communiquées à la mairie en prévision du budget 2020 

Prévisions demande fonctionnement 

Matériels pédagogiques 

Prévisions demande de travaux 

Détails 

dalles autocollantes qui se décollent 

Petit lave-main 

 

Marelle cour du haut quand il y aura 

une campagne de peinture et traçage 

d’une ligne médiane dans l’escalier 

extérieur 

 

 

à 18h00 

Cottarel 

, Codet, Bormans,  

l’Education Nationale, M. Bonnin, 

les classes pour déplacer les ordinateurs de la salle informatique dans les classes. Cette 

organisation correspond mieux aux besoins actuels des enseignants pour développer l’apprentissage 

pour avertir les élèves de la fin de la récréation. C’était une 

directement les documents au tableau. 

Nous remercions les services municipaux qui nous permettent de travailler dans de bonnes 

les manuels de maths CE1 et CE2 ont été acquis pour un 

200 € 

Montant estimé 

 

 

 

 

 

 



l’extérieur de la classe 15 

Barrière cour du bas   

Stores classes 3 et 4   

Escabeau local d’EPS   

 

Prévision demande investissement 

BESOINS Détails Montant estimé 

Méthode de lecture Calimots : 

2 guides pédagogiques : 2×24,50 = 49 € 

Pack manuels : 13,90×50 =695 € 

Fichiers :11,40 ×50 = 575 € 

Cahiers méthode : 4,90 ×50 =245 € 

1500 € 

Ordinateur de direction ordinateur sous XP avec failles de 

sécurité 

 

Licence Office word, powerpoint, excel  

Téléphone  un téléphone avec journal d’appel, 

répondeur et affichage du numéro 

appelant 

 

VPI EPSON un vidéoprojecteur flou doit être 

remplacé par un VPI 

 

Tapis de sol pour la salle 

informatique 

  

Budget EPS-rangement du 

local de sport 

 400 € 

Prévisions demande sorties 

BESOINS Détails Montant estimé 

Natation 2 classes, 10 

séances 

10 séances (10 allers-retours) 

10 ×110 

1100 euros 

Natation 2 classes, 10 

séances 

10 séances (10 allers-retours) 

10 ×110 

1100 euros 

Intervention sécurité 

routière 

180 € la journée 180 € 

Ski de fond moniteurs 150  € fois 6 séances 

locations et accès aux pistes 6 € fois 6 

séances fois 82 élèves 

car 4 000 euros 

900 

36×82 = 2952 

car :4000 

TOTAL : 8000 € 

Spectacle La Traverse 5 euros par élèves de 6 classes 785 euros 

Cycle voile CE2-CM1-CM2 aide forfaitaire en fonction du coefficient 

familial 

116 élèves, 

environ 40 euros 

par élèves 

Visite du collège un aller-retour 40 élèves donc 1bus et 

demi 

150 euros 

Nuitée Mme Guillermin et 

Mme Planès mai 2020 

aide municipale pour une nuitée  

Sécurité pour Carnaval   



Pour 2021 : classe de Neige  (5 jours) pour les CM2, aides municipales aux familles 

 

3 - Bilan PPMS 

Un exercice attentat-intrusion a été réalisé le 29 novembre 2019. Le scénario était « une personne 

tente de s’introduire dans les locaux par la cour du haut. Elle essaie d’ouvrir les portes des couloirs. » 

Les portes des couloirs étaient fermées à clé. L’individu n’a pas pu rentrer. La classe 4 a vu l’individu 

et a donné l’alerte. Les 7 classes ont entendu la corne de brume. 

4 - Bilan du projet d’école 

Bilan des actions pédagogiques menées dans le cadre du projet d’école sur la période 2017-2020. Le 

projet d’école a 3 ans. Voici les actions menées au niveau pédagogique :  

OBJECTIFS ACTIONS 

Amélioration des résultats au regard des 

compétences du socle commun 

 

Améliorer l'entrée dans les situations de recherche 

active et expérimentale en confrontant davantage les 

élèves à des situations appropriées. 

Pratique quotidienne dans les classes 

Améliorer la production d'écrit en variant les situations 

et en ayant une pratique journalière. 

Pratique journalière dans les classes. 

Parler en anglais en variant les situations de 

communication. 

Pratique de l’anglais dès le CP. 

Parcours éducatifs (artistique et culturel, 

citoyen, éducatif de santé) 

 

Avoir un climat plus serein en améliorant le 

déroulement des récréations. 

- conseil des délégués 

- médiateurs de cour 

- jeux de cour 

- règlement intérieur adapté aux enfants commun 

avec le service périscolaire 

- plan de prévention harcèlement 

Coordonner les parcours culturels des enfants sur la 

durée de la scolarité en construisant un parcours 

cohérent sur l'ensemble de la scolarité de l'élève au 

sein de l'école. 

- porte-vue culturel qui suit l’enfant 

- participation au dispositif école et cinéma 

- programmation d’école APS - APER 

- inscription des classes à des spectacles vivants et 

construction par les élèves de spectacles vivants 

- actions pour découvrir l’environnement culturel 

local 

Réponse aux exigences d'une école inclusive - 

Elèves à besoins particuliers 

 

Améliorer la transmission de l'information concernant 

les élèves en établissant une procédure de stockage et 

d'archivage des informations. 

- mise en place d’une fiche de suivi individuel de la PS 

au CM2 



Simplifier l'utilisation des supports sur l'ensemble du 

parcours des élèves en harmonisant les référents 

outils des élèves. 

- harmonisation de l’affichage en grammaire (classes 

grammaticales et fonctions) 

- harmonisation des couleurs de cahiers  

- utilisation dès la maternelle en graphisme de la 

méthode Dumont 

Vie scolaire (relation avec les familles, 

communication, partenariats…) 

 

Améliorer la communication avec les familles en 

variant les supports de communication. 

- blog d’école 

- fabrication d’un cahier de liaison pour l’école 

Voir APEI Chambéry le Haut 

- réunion avec les parents des futurs CP fin juin 

Entretenir les divers partenariats avec les associations 

culturelles et les services communaux. 

- participation au marché de Noël de la Commune 

- organisation du Carnaval en partenariat avec 

l’association de parents d’élèves et le service 

périscolaire 

- petit déjeuner allemand pour les CM en partenariat 

avec le comité de jumelage 

- sortie avec nuitée pour les CM en montagne en 

partenariat  avec « les amis du Prieuré » 

- visite régulière à la bibliothèque municipale 

  

 

5 - Actions pédagogiques 

 

- sortie montagne dans le cadre du projet « à la découverte de nos montagnes » qui s’inscrit dans le 

parcours culturel de l’élève cycle 2. Les élèves participeront à des ateliers pour découvrir le milieu 

montagnard et le lexique s’y référant. 

- Les classes de CE1/CE2 et CE2 sont allées à Aqualac 10 séances pour valider le « savoir-nager » 

- visite de la bibliothèque municipale par les classes de cycle 2 avec jeux de piste. C’était une très 

belle animation organisée par l’équipe de la bibliothèque municipale que nous remercions. D’autres 

visites auront lieu au cours de l’année pour amener les élèves à fréquenter par eux -mêmes 

régulièrement la bibliothèque afin d’enrichir leur parcours de lecteur. 

- Les classes de CM vont au ski de fond au Revard  

- Les CE2 ont validé leur permis piétons  avec l’intervention de la brigade de gendarmerie de La 

Motte-Servolex 

- Les CM2 ont validé leur permis internet avec l’intervention de la brigade de gendarmerie de La 

Motte-Servolex. 

- Les CM2 ont participé à l’animation « petit déjeuner allemand » organisé en partenariat avec le 

comité de jumelage du Bourget-du-lac et Mme GUIRAUD, professeur d’allemand au collège George 

Sand. 

 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. Le prochain Conseil d’Ecole se tiendra le 8 juin 2020 

à 18h00.  

  

 

Le secrétaire de séance      La directrice, Présidente du  

         Conseil d’Ecole 

 

  


